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引发三退大潮

退出中共党、团、队总人数:

437,994,314

到2024年10月31日截止

法轮功悉尼排字 盼世人了解大法 感受美好

《九评共产党》发表20周年 4.3亿人三退

2024年10月26日，澳洲法轮功学员在毗
邻悉尼市中心的Jubilee Park水滨公园排出大
莲花和“大法”两个巨型汉字。法轮功学员
表示，他们藉由排字这样的形式表达对创始
人李洪志先生的感恩与崇敬，并想与更多人
分享自己在大法中身心受益的喜悦。

此次活动的协调人李元华说：“排字这
种形式最早始于1996年中国的贵阳。澳洲是
从1999年开始的。当时大家希望用这种形式
表达自己修炼大法后的喜悦心情。同时也想
将修炼大法后切身体会到的美好，通过排字
的形式传递给世人。”

在他看来，排字活动向世人展示了一个修
炼团体在做这样的大型活动时，并不需要特别
的准备就能在短时间内完成，原因就在于“修
炼人会要求自己，会配合整体，而不是突出
个人。因此才能让一个大型的活动在极短时间
内，快速且不需要预演就能成功。”

法 轮 功 学 员 的 排 字 活 动 都 是 比 较 大 型
的，少则数百人，多则数千人，组成图像或
文字，他认为“民众看到这样的照片或视频
时会受到触动，或许会问，‘这么多人在干
什么？他们想表达什么？’从而有机会了解
法轮大法。”

他 介 绍 ， “ 我 们 今 年 排 的 是 一 个 非 常
漂亮的大莲花，莲花上面是两个汉字‘大
法’。在《转法轮》（法轮大法的主要著
作）开篇‘论语’中的第一句话就是，‘大
法是创世主的智慧。’其中的内涵、意义非
常大。虽然我们只用了两个字，但想要传递
的信息就是希望世人了解法轮大法。”

李元华表示，法轮功创始人自去年起陆
续发表《为什么会有人类》《为什么要救度
众生》以及《为什么人类是迷的社会》等多
篇文章，“其实这是在告诉世人，我们所在
的这个时代，我们所处的当下，在世间存在
的人其实是和整个宇宙的变化联系在一起
的。”

他希望人们“看一看这些文章，很多人
看了以后受到非常大的启发，有非常多的感
悟。”

在法轮功学员中，有一些人是第一次参
加排字这样的大型活动。他们来自全澳各

地，但都有一个共同的心愿，那就是盼望善
良的澳洲各族裔各社区的人们了解法轮大
法，感受到大法的美好。

来自西澳的Ashleigh de Beaux在8岁时和她
的双胞胎姐妹一起搬去和父亲生活。她说那
时父亲刚开始修炼法轮大法不久，“所以我
是在大法中和大法的理念指导下长大的。”

她说修炼法轮大法后，“我的头脑清晰
了很多”。随着不断学习《转法轮》，“我
的脾气不那么急躁了，心地更加善良。”

Beaux想告诉那些尚未了解大法的人，
“法轮大法以‘真、善、忍’为原则，是一种
美好的功法，可以帮助你成为更好的人，让你
对世界有更深入的了解，真的很美好。”

她表示不知道如何用语言表达对法轮大
法创始人的感恩，“我只想说谢谢您，谢谢
您给予的一切。”

来自南澳的Catherine是马来西亚华裔，
她是一名糕点师。小学时通过父亲接触到法
轮大法。

她说学法后自己改变很多，“以前的我
脾气很差，思想很悲观，喜欢胡思乱想，搞
得自己做什么都不开心，做事不太考虑对方
感受，容易与他人的关系变得紧张。修炼大
法后不再容易被这些情绪困扰，更明白了凡

事都要顺其自然，现在天天都感觉开心，没
有什么压力，活得更坦荡。”

如今，她最大的感受是，“我真真切切
地找到了生命的希望。”

她想藉这个机会告诉所有人，“法轮大
法洪传32年，被中共迫害25年，世界各地的
大法弟子不减反增。事实、真相并不会因为
人的不相信就不存在，相反可能因为你一
个‘相信’的念头带来改变你生命的契机。
世人都在清醒中，请给自己一个了解真相
的机会，明白和区分什么是真正的‘善与
恶’。”

Catherine表示，非常感恩和荣幸能够参
加前一天的游行和当日的排字活动，“感受
到能量场很强，很祥和。”

来自西澳的越南裔女生Hanh Vu正在大学
学习“职业治疗”专业。

两 年 前 她 从 母 亲 那 里 得 到 一 本 《 转 法
轮》，一年前在一些年轻法轮功学员的邀请
下，她开始学习，对书中所讲的内容有了更
多理解。

她表示，开始修炼法轮大法后，“我变得
更加外向，并且对其他人更富有同情心。以前
我很害羞，执著于自己的名声。但现在我明白
了，每个人都有自己面临的问题。所以我更有

同理心、更开朗、更热情地对待他人。”
Vu说她对李洪志先生的感谢无以言表，

“我的生活发生了很多变化，从家人到朋
友，再到学习。大法帮助我更好地平衡和管
理我的学业与生活。非常感谢师父将大法洪
传于世。”

她想告诉人们，她从来没有遇到过像法
轮功学员这么好的人，“我觉得所有的法轮
功学员都很好。他们有巨大的善心，他们不
应该受到迫害。即使人们没修炼法轮大法，
我也希望他们能找到信仰，这样他们可以知
道什么是对，什么是错，而不会偏离（普世
价值）太远。”

她 说 当 日 在 排 字 现 场 是 一 次 愉 快 的 体
验，“当我和大家一起炼功时，感到自己充
满力量。因为自己平时炼功时坚持不了很
久，但今天对我来说很容易。”

居民Connie Mason表示，法轮功学员的排
字活动现场“让人感到很舒适、有很好的能
量。”

她很赞赏法轮大法“真、善、忍”的理
念，“如果我们有更多的宗教（信仰）遵循
这些原则的话，那就非常令人钦佩了。”

她认为这样的活动可以为社区带来正能
量，“我认为有机会的话，或许我也会参与
其中，并且了解更多。”

她很遗憾法轮功学员不能在中国自由修
炼，“我们非常幸运地生活在拥有这些权利
的国家。在实行共产主义的中国，人们没有
机会实践自己的自由意志和宗教信仰。我认
为这是不公平的事情。”

附近居民Eddie和Sharon经过公园被法轮
功学员的排字活动吸引，Sharon表示，“看
到这个场景，我感受到他们的宁静祥和，以
及能量。”

她表示，自己和Eddie对法轮功没有太多
了解，但得知这个团体自1999年起遭受中共
迫害时，她认为，“每个人都有追寻信仰的
权利，很高兴他们可以在这里安全、自由地
生活与实践信仰。我们每一个个体的权利都
应得到保护。”

Eddie在一旁也表示，也正因此，“我为
澳洲自豪”。◎

1 1 月 1 9 日 是 大 纪 元 发 表 系 列
社 论 《 九 评 共 产 党 》 （ 简 称 《 九
评》）20周年。《九评》发表以
来，引发了波澜壮阔的世界范围内
的 声 明 退 出 中 共 党 、 团 、 队 （ 三
退）的精神觉醒运动。截至2024年
10月27日，三退人数达4亿3783万
人。

据退党网站统计，20年来，在
退党网站发表三退声明的有中共省
部级领导，也有普通民众，涵盖党
政军，公检法司及教育、卫生等各
行各业。他们通过阅读《九评》及
自身的切身体会，深刻认识到中共
真 的 是 一 个 反 人 类 、 反 道 德 、 反
社会的邪教。中共对中国、中国人
民、中华民族犯下滔天大罪，上天
就要消灭它了。退出中共的一切组
织，则是在自救，选择美好未来。

中共中央党校 25 名官员集体退党

他们在声明中写道：“我们是
来自中共中央党校各个不同部门的
官员。我们中有‘老革命’、‘老
干部’、‘老党员’，有中青年在
职官员；有正副部级、局级、处级
官员，有一般科员和普通官员，也
有博士、硕士研究生。我们大家同
意借《大纪元时报》退党专栏，刊
登我们的退出共产邪灵的声明。”

他 们 还 说 ， ” 因 为 工 作 、 生
活 、 家 庭 、 父 母 、 子 女 等 种 种 原
因，我们不能写出真实姓名，所以
以下众多的退党人员的姓名全是笔
名、化名。其实据我们所知，中共
中央党校两千多职工中，百分之90
的党员如果条件允许都会退党。”

红二代支持退党运动

罗宇（1944年10月18日—2020
年10月22日），是前中国人民解放
军总参谋长罗瑞卿大将的第二个儿
子。罗宇生前表示支持退党运动。
他 认 为 退 党 大 潮 是 非 常 重 要 的 ，
是中国民众觉醒的表现，“开展退
党、退团、退队的这个大潮，我是
非常支持的，那当然是件好事啦！
但是，现在很多人都是匿名退的，
因为（中共）的威胁，民众不敢公
开和它（中共）决裂。那么，从内
心来说，知道共产党是邪恶的，是
一个启蒙的过程”。

他说，中国共产党“成了”一
个没有信仰、没有理念、没有道德
的贪腐集团。到了今天，什么坏事

都干。当中尤以迫害法轮功、活体
摘取器官移植谋取暴利等罪行最为
残暴，”

前中纪委官员 ：中共亡党有定数 远
离中共有天助

前中纪委官员王友群最近撰文
说，他在中纪委监察部工作期间，
对 中 共 的 严 重 腐 败 问 题 有 一 定 了
解。但是，对于中共到底腐败到什
么程度当时还不太清楚。直到2004
年读了《九评共产党》才明白共产
党从根上就是邪的。1999年至2015
年，他在中国大陆亲历了中共对法
轮功持续16年的迫害，亲身体会到
“《九评共产党》关于中共本质的
论述千真万确。”

王友群还说，通过对“百年共
产党真相”研究，得出的结论是：
中共是全世界最大的假话党，中共
是全世界最无道德和法律底线的邪
恶党，中共是全世界最好斗的斗争
党，中共是全世界杀人最多的党，
中共是全世界最大的卖国党，中共
是全世界破坏传统文化最邪的党，
中共是全世界最大的国家恐怖主义
党，中共是全世界最腐败的党。

中共之坏，超过了希特勒，超
过了斯大林，超过了古今中外所有
的暴君，只有你想不到的，没有中
共做不出来的。

中共之所以这么坏，一个最重
要的原因是，中共信奉无神论。无
神论的洗脑和中共带头作恶的后果
是，许多人完全没有了道德与法纪
的约束，天不怕、地不怕，什么丧
天害理的事都敢干。

“ 天 灭 中 共 ” 注 定 是 百 年 未
有 、 千 年 未 有 、 万 年 未 有 之 大 变
局。他奉劝还没有“三退”但良知
尚存的中国人，为了你们、你们的
家人、你们的后代子孙，赶紧退出
中共党、团、队。

警察重塑正念 选择三退

河北警察陈含辉说：“本人自
认为是个年轻气盛的青年，曾经满
怀憧憬地当了警察。可是没有象想
象中一样去抓坏人保护一方平安，
被领导安排搞网络防火墙。在工作
中我看到了很多以前不曾看过的网
站，看到很多真相。原来我从小到
大都生长在受中共邪党欺骗的环境
里，完全受中共邪党文化的教育。
已经迷失掉了判别是非的标准。”

“在看过《九评共产党》后更
加从思想上、从根源上认识了中共
的邪恶本质。本人早就不满中共对
法 轮 功 修 炼 者 的 残 暴 迫 害 ， 毕 竟
那些都是普通老百姓，而且都是好
人，却受到无端的祸害。我在这里
正式宣布声明三退。从此刻起，本
人正式退出少先队、共青团和共产
党，从此和中共断绝一切关系。”

维权律师 ：退出无这无人性的邪党

北京著名维权律师高智晟说，
退党是“对这个党的心灵抛弃”。
2005年12月13日，高智晟发表书面
声明，公开退出中共。他说，“从
即 日 起 宣 布 ： 退 出 这 个 无 仁 、 无
义、无人性的邪党。这是我人生最
自豪的一天。”

在声明里，高律师简述了自己
在 调 查 法 轮 功 学 员 受 迫 害 情 况 的
十 几 日 中 受 到 的 震 撼 。 他 写 道 ：
“它，中国共产党！它以最野蛮、
最为不道德非法手段折磨我们的母
亲、折磨我们的妻儿、折磨我们的
兄弟姐妹，当成了它党员的工作任
务，提高到它的政治高度，它在一
刻不停地逼迫煎熬着我们人民的良
心、人格及善良！

“简单就好” 在三退声明中
说：“我是一名大陆政法系统的公
务员，每周定期要接受‘党文化’
洗脑，政治学习等等。但是大家都
知道这些都是骗人的。它破除了人
们的信仰，败坏了人们的道德，导
致一切行业都向钱看。就连法律也
是权力人士的保护伞，落马的也只
是权力斗争的牺牲品，法律已经失
去了其原有的意义。”

目睹社会乱象感到相当无奈，
他接着说：“当今的社会已经病入
膏 肓 了 ， 说 真 话 的 会 被 打 压 、 被
迫 害 ， 说 假 话 的 反 而 大 行 其 道 ，
升官发财。不喜欢这样的环境，但
是为了生活也挺无奈。今天我郑重
声明：退出中国共产党的一切组织
（党团队），不再受邪党的干扰和
影响，为自己和家人选择一个美好
的未来。并祝愿所有的中国人能早
日觉醒，平安渡过劫难。”

新闻记者 ：我在党媒说了太多假话 
今天说句真话

黑龙江佳木斯日报记者曲吉莲
在退党网站发表声明说：“对中国

新闻造假，什么 ‘新闻联播满嘴胡
说，人民日报胡说八道’我是最有
体会了。因为，我们记者说实话的
稿件不给登报，还要挨批评。为了
生存不得不违背记者的良知违心的
造假。秦朝赵高一人造假，中共从
中央到地方全造假。荒诞至极。”

“ 我 当 记 者 二 十 多 年 ， 说 了
二十多年谎话，今天，我说一句真
话，我退党！谢谢法轮功让我有机
会说一句真话。声明退出中共党、
团、队组织。”

外科医生 ：深知活摘器官的内幕

吴安仕医生发表三退声明说， 
“我是一名外科医生，深知活摘器
官的内幕，但是我无能为力，只好
退出加入的邪恶组织，从心里与之
划清界限，以至于以后清算不被计
算在内，有个美好的未来。”

杨翠、犹为筠两位医师也一起
声明说，“我们是大城市的医院任
主任医师等职位，当我们听到法轮
功真相时，被彻底震憾了，共产党
有组织、有预谋的进行活摘人体器
官，并且牟利，已经完全突破了人
的道德底线，这样的党，就是一个
恶魔党，我们坚决退出它的一切组
织，相信善恶终有报。”

教育工作者 ：“哪里有共产党的领导，
哪里就有腐败”

哈尔滨医科大学23名中青年教
师，看了《九评共产党》后联合发
表声明：“从我们的内心世界里摆
脱中共这个恶魔的寄生物。” “做
一个干干净净不被愚弄的思想健全
人！首先从思想上彻底退出中国共
产党。”

他们同时结合自己的亲身经历
和 身 边 亲 眼 见 到 的 事 实 ， 更 加 清

晰地认识到：“所谓的共产主义理
想 ， 完 全 是 一 种 假 大 空 的 歪 理 邪
说，其理论本质和实践上的所作所
为完全都是反人性反公理和反道义
的。”

其中一位从事30多年的女教师
感慨地说： “从黑龙江省官僚阶层
及我们这所大学所暴露出来的大大
小小腐败案件，完全可以说明，中
共标榜代表这个代表那个，也掩盖
不了其制度的黑暗，无法蒙骗民众
了。”

声明指出：“现在它号称自己
拥有9000多万党员，其实这也是采
用蒙骗的伎俩，也属于是一种拉大
旗做虎皮的手法，在自己给自己造
势，自己给自己壮胆。”

他们还说：“身边的亲人‘党
员’，很多都是失业的失业，退休
的退休，多年来根本没有什么党组
织的生活，更没有也根本讨厌从最
低生活工资中去交什么党费，从组
织形式到思想理念早已自动厌弃了
这个党。”

声明中曝光哈尔滨医科大学中
的腐败事件：“以校长杨宝峰和党
委书记姜洪池为首的领导班子，利
用 职 务 之 便 ， 巧 立 名 目 ， 大 发 横
财。”“自戴博士教授头衔，还为
自己建造豪华住宅，引起广大师生
义愤。从中看到在中共独裁专制的
体制下，哪里有共产党的领导，哪
里就有腐败！相信在中国民主社会
到来的时日，所有腐败案件都会得
到清算。”

他们感谢退党网站，使他们可
以通过现代数字化的媒体形式去掉
心中的一块心病：“从思想上彻底
退出中国共产党。”◎（洪博）


